

Dévoilement de deux plaques honorant Ghislaine Arsenault et soeur Auréa Cormier



La Faculté des sciences de la santé et des services communautaires et l'École des sciences des aliments, de nutrition et d'études familiales (ÉSANÉF) ont procédé au dévoilement de deux plaques créées pour rendre hommage à Ghislaine (Cormier) Arsenault et à soeur Auréa Cormier. L'une des plaques a été conçue en reconnaissance du travail réalisé par Mme Arsenault et soeur Cormier, qui ont fondé en 1967 l'École des sciences domestiques (actuellement École des sciences des aliments, de nutrition et d'études familiales). Cette plaque est apposée près du bureau de la direction de l'ÉSANÉF, dans le pavillon Jacqueline-Bouchard du campus de Moncton. Mme Arsenault a été professeure d'études familiales de 1967 à 1990 et soeur Cormier a pour sa part été professeure de nutrition et de chimie alimentaire de 1967 à 1996. L'autre plaque a été créée pour rendre hommage à l'apport déterminant de soeur Cormier au développement des industries agroalimentaires et marines du Nouveau Brunswick ainsi qu'à la formation et à la recherche universitaire dans ce domaine. La plaque est apposée près du laboratoire de chimie alimentaire du CRA, situé au 3e étage du Centre des technologies et des sciences de la santé du campus de Moncton.